

STYX
NATURCOSMETIC



Kartoffel Balsam

Mit der Kraft
der Kartoffel.

*The power
of potatoes.*

www.styx.at

Kartoffelbalsam

Nach Waldviertler Bauernrezept

Schon um die Jahrhundertwende verwendeten die Bauern des Most- und Waldviertels nach vollbrachter, harter Feldarbeit den Saft der rohen Kartoffel zur Pflege ihrer strapazierten Hände. Die rohe Kartoffel enthält das Alkaloid Solanin, welches eine sehr positive Wirkung bei der Pflege und Regeneration der Haut entfaltet.

In der heutigen Zeit beschleunigen Stress und negative Umwelteinflüsse das Austrocknen der Haut. Vor allem Hände und Füße sind besonders starken Belastungen ausgesetzt!

Mehr auf www.styx.at

Potato Balm

Traditional farming recipe

At the turn of the 19th century the Austrian farmers used the juice of raw potato for the care of their stressed hands after a hard days work in the field. The raw potato contains the alkaloid Solanin, which has a caring and regenerating effect on the skin.

In today's world stress and negative environmental influences can lead to skin dryness. Hands and feet are exposed to neglect. The foot balm provides ideal refreshment and care for your feet!

More at www.styx.at



Kartoffel Handbalsam

Potato Hand Balm

18217 | 30 ml – 9930 | 50 ml (Klassik) – 18210 | 70 ml

Frisch gepresster Kartoffelsaft wird schonend mit wertvollen Ölen und Kräutern verarbeitet, damit raue und risige Hände gepflegt werden. Nach jedem Händewaschen wird das Eincremen zum Vergnügen. Ein altes Hausmittel wird bei uns wieder zum Kultprodukt für Jung und Alt! Die Verpackung des 70ml Balsams besteht aus nachwachsendem Rohstoff (Zuckerrohr).

Freshly squeezed potato juice and valuable oils and herbs are carefully processed to sooth rough and chapped hands. Apply it after washing your hands for a sense of pure bliss! An old household recipe has regained cult status among people of all ages seeking a natural remedy. The 70ml tube is made from renewable raw material (sugar cane).



NATURKOSMETIK

vegan



Kartoffel Fußbalsam Repair

Potato Feet Balm Repair

18230 | 70 ml

Die beliebte Basisrezeptur des Kartoffel Handbalsams wurde speziell an die Fußpflege angepasst. Lavendel, Soja- und Mandelöl verwöhnen den Fuß und schützen ihn vor weiterer Belastung. Die ideale Pflege für rissige und besonders trockene Füße. Die Verpackung besteht aus nachwachsendem Rohstoff (Zuckerrohr).

The popular base recipe of the potato hand balm has been adapted to the special needs of foot care. Lavender, soy- and almond oil pamper and protect your feet. The ideal care for dry and cracked feet. The tube is made from renewable raw material (sugar cane).



vegan



STYX

vegan



COSMOS
NATURAL



STYX Naturcosmetic GmbH

Am Kräutergarten 6 | A-3200 Ober-Grafendorf
T: +43 (0) 2747 - 32 50 | F: +43 (0) 2747 - 32 50 10
info@styx.at

STYX Naturcosmetics GmbH Deutschland

Josef-Neumeier-Straße 15 | D-85664 Hohenlinden
T: +49 (0) 8124 - 90 73 71 | F: +49 (0) 89 - 92 18 51 31
office@styx.de

Für eventuelle Satz- und Druckfehler wird keine Haftung übernommen.
Verkauf solange der Vorrat reicht. Stand März 2023 // Art.-Nr.: 63012 // 1.000 Stk.

Nähere Informationen, AGBs,
Verkaufs- und Lieferbedingungen siehe



auf Recyclingpapier gedruckt

www.styx.at